

## ERMUA / Cerca del 40% de la población ermuarra es socia de la biblioteca

**El año pasado hubo 587 nuevas inscripciones, aunque decreció el número de usuarios debido a la precariedad de los accesos por las obras**

El 38,5% de la población de Ermua era socia de la biblioteca municipal el año pasado. De 16.376 habitantes, 6.298 tenían el carné de este servicio municipal. Entre estas personas, se contabilizaban 5.193 adultos, 2.856 mujeres y 2.337 hombres. La población infantil (1.105 inscritos), se repartían en 551 chicas y 554 niños.

Comparadas con las de años anteriores, estas cifras indican un ascenso en el número de personas usuarias de la biblioteca municipal, ya que en 2006 se registraban 5.780 personas asociadas, en 2005, 5.515, y en 2004, 5.021. Este número creció el año pasado en 587 personas. De éstas, 378 eran adultas, se hicieron 205 carnés infantiles y 4 personas se inscribieron en otras categorías. Las responsables de este servicio municipal entienden que el aumento en el número de nuevos usuarios se debe «al gancho de las iniciativas de animación a la lectura que se organizan, a las actividades formativas y a la mejora en los accesos y aspecto general del edificio y el entorno». No hay que olvidar que en 2006 se reformó todo el entorno y parte del edificio de Teresa Murga donde se ubica este servicio.

Aumentaron las inscripciones, pero se redujo el uso de los servicios de la biblioteca frente a las campañas de 2004 y 2005. Ello se debe, según un estudio realizado por la propia biblioteca, a la precariedad de los accesos al edificio, «ya que las obras impidieron la normalización de accesos los 5 primeros meses del año», explican. A esto se añade que el servicio WIFI comenzó a funcionar en marzo, que se dio opción de renovar los préstamos desde el propio domicilio a través de Internet, lo cual evita el desplazamiento a la biblioteca, y que los centros escolares cercanos no acudieron a sus citas habituales hasta no tener los accesos adecuados.

Por último, se achaca este descenso de usuarios al hecho de que «la biblioteca permaneciera cerrada durante los últimos 5 meses de 2006, lo que generó hábitos y dinámicas distintas como el uso de otras bibliotecas de localidades cercanas u otros lugares de ocio y cultura», señalan desde la biblioteca.

Los meses de mayo y junio fueron los que mayor número de usuarios registraron, lo mismo que enero. En todo el año hubo 85.940 usuarios.

En 2007 la biblioteca abrió durante 338 días, un 93% de las jornadas. Se pudo disfrutar del servicio durante un total de 3.664 horas.

### Horarios

El horario de apertura habitual, de lunes a viernes, es de 9.30 a 20.30 horas y los fines de semana y festivos, de 10 a 14 y de 16 a 20 horas. Además los meses de enero, febrero, mayo, junio y la primera semana de septiembre se abre en horario especial de exámenes, hasta la 1 de la madrugada.